

Olivier Bezençon, Fraktion CVP-glp

Interpellation betreffend alternativer Standort für Skate- und Rolleranlage

Im Rahmen der Freiraumentwicklung Hinter Gärten war eine von vielen Seiten gewünschte, grössere Skate- und Rolleranlage vorgesehen. Wegen Lärmschutz kann diese dort leider nicht weiter realisiert werden. Solche Anlagen sind jedoch wichtige Treffpunkte für unsere Jugend, fördern die Gemeinschaft und die Bewegung an der frischen Luft. Nicht nur Skater und Roller, sondern auch Velofahrer fänden dort eine bewegungsreiche, gesunde und nicht zuletzt soziale Art, ihre Freizeit zu verbringen. Das nun leider geschlossene Pumpwerk in den langen Erlen, das über ein solches Angebot verfügte, wurde rege genutzt und bewies den Bedarf an einer solchen Anlage. Riehen besitzt kein entsprechendes Angebot. Deshalb stellt der Unterzeichnende dem Gemeinderat die folgenden Fragen:

1. Prüft der Gemeinderat infolge Scheiterns des Projekts beim Hinter Gärten eine Skateranlage an einem alternativen, Standort?
2. Falls nein, warum nicht?
3. Wenn ja, welche Standorte werden geprüft oder könnten dafür in Frage kommen?
4. Könnte ein bereits bestehender Freizeitraum / Park / Spielplatz mit einer solchen Anlage ergänzt werden?

Riehen, den 15. November 2016

O. Bezençon

O. Bezençon

An: KFS	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: GR
Bem. / Frist:		Vis: WA
	16. Nov. 2016	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

14-18.694.01